

Château Calissanne soutient une cause patrimoniale majeure en lançant une cuvée solidaire baptisée « Hommage à la Bonne Mère ».

Château Calissanne, domaine viticole et oléicole en AOP Coteaux d'Aix-en-Provence, annonce le lancement d'une cuvée solidaire, baptisée « Hommage à la Bonne Mère », destinée à participer à la restauration de la statue de la Vierge Marie, située au sommet de la basilique Notre-Dame de la Garde. Ce monument emblématique de Marseille fut édifié en 1852 avec des blocs de pierre calcaire provenant des carrières historiques du domaine, comme ce fut aussi le cas pour la cathédrale La Major au cours de la même période.

Une cuvée d'exception au service d'un trésor marseillais

Le versement d'un euro par bouteille à l'Évêché de Marseille pour la cuvée « Hommage à la Bonne Mère », déclinée en blanc, rosé et rouge, contribuera directement à la restauration de l'emblématique Bonne Mère, statue dorée de la Vierge à l'enfant Jésus de Notre-Dame de la Garde, qui surplombe Marseille depuis 1857. Soumise à l'érosion, aux embruns et à la pollution, la statue nécessite tous les 30 ans une rénovation complète. Les travaux de restauration débiteront en février prochain et devraient se terminer en fin 2025

Depuis 1857, c'est la cinquième fois que la statue est redorée, nécessitant près de 30 000 feuilles d'or de 23 carats. Cette rénovation contribuera à maintenir le rayonnement très symbolique, religieux et culturel de Notre-Dame de la Garde.



Une origine commune, une histoire partagée

Les blocs de pierre calcaire ayant servi à ériger Notre-Dame de la Garde en 1852, tout comme la Cathédrale La Major ou le Palais Longchamp, proviennent de la carrière de Château Calissanne, établissant ainsi un lien intemporel entre ce domaine, viticole et oléicole, et ces édifices emblématiques de la ville. Cette carrière fut exploitée durant plus de 2 500 ans et fut fermée après le tremblement de terre de 1909.

Ancrée dans les traditions marseillaises, la statue de la Vierge Marie avec l'enfant Jésus, surnommée affectueusement la « Bonne Mère », est un haut lieu de pèlerinage catholique et un symbole spirituel incontournable de Marseille, reconnu à l'international.



Cuvée Château Calissanne
« Hommage à la Bonne Mère »

Prix Public TTC : 12,50 € la bouteille de 75cl
En vente sur www.chateau-calissanne.fr

À propos de Château Calissanne :

Propriété historique de 1 200 hectares en Provence, le Château allie nature, histoire et savoir-faire depuis l'Antiquité, avec des influences gauloises, romaines et templières. Modernisé depuis 2001 par la famille Kessler, le domaine continue d'exceller dans la production de vins et d'huiles d'olive de qualité sous l'impulsion, depuis 2008, de Sophie Kessler-Matière.

Situé au pied de majestueuses falaises calcaires, Château Calissanne bénéficie d'un microclimat unique mêlant aridité et humidité, idéal pour ses 25 parcelles de vignes. Ce terroir exceptionnel permet une diversité de cépages emblématiques, tels que syrah, cabernet sauvignon et grenache pour les rouges et rosés, ou rolle et semillon pour les blancs, offrant des vins au caractère typique.

Engagé dans une agriculture durable, le domaine est certifié "Haute Valeur Environnementale" (niveau 3.4), valorisant l'agroécologie.

Contact médias : Karine Bricout | 06 16 66 29 81 | karine.bricout@chateau-calissanne.fr